

Nutrition Facts Données nutritionnelles

Serving size / Taille de la portion	1 Gummy
Serving per container / Portion par récipient	60
Amount per Serving / Quantité par portion	%DV*
Calories / Calories	4 *
Total Carbohydrate / Total glucides	2g 1%
Total Sugars / Sucres totaux	1g *
Total Fat / Total des graisses	0g 0%
Dietary Fiber / Fibres alimentaires	0g 0%
Bladder wrack / Fucus vésiculeux	250mg *
Burdock root / Racine de bardane	100mg *

*Daily value not established.

Other Ingredients: Water, Pectin, Sodium Citrate, Citric Acid, Lactic Acid.

*Valeur quotidienne non établie.

Autres ingrédients: eau, pectine, sodium, citrate, acide citrique, acide lactique.

Does Not Contain: yeast, wheat, milk, eggs, gluten, soy, gelatin, peanuts, shellfish, dairy, artificial sweetener, artificial colors, artificial flavours, artificial preservatives and salicylates.

Ne contient pas de : levure, blé, lait, œufs, gluten, soja, gélatine, arachides, fruits de mer, produits laitiers, édulcorant artificiel, colorants artificiels, arômes artificiels, conservateurs artificiels et salicylates.

These statements have not been evaluated by the Food and Drug Administration. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent and disease.

Ces déclarations n'ont pas été évaluées par la "Food and Drug Administration". Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir une maladie.

Distributed by: Alva Nutri Inc.
www.alvanutri.com
Distribué par : Alva Nutri, Inc.
Montreal, Quebec, Canada
www.alvanutri.com

Health
Canada



NPN 80123077



alva nutri

Natural Source of Iodine

SEA MOSS GUMMIES

60 GUMMIES

Dietary supplement

Source Naturelle D'iode

MOUSSE de MER

Bonbons Gélifiés

60 BONBONS GÉLIFIÉS

Complément alimentaire de



Boost your immune system with 1 gummy a day!
Boostez votre système immunitaire avec 1 gummy (bonbon gélifiés) par jour!

Alva Nutri sea moss gummies are easy to chew, delicious, nutritious supplements. Our sea moss gummies give you the same benefits as traditional sea moss, which contains vitamins, minerals, and iodine. **Only 1 gummy a day will help boost your immune system, clear your skin, support thyroid health, improve gut health, promote heart health. Live Healthy!**

Nos gummies (bonbons gélifiés) à la mousse de mer vous offrent les mêmes avantages que la mousse de mer traditionnelle, qui contient des vitamines, des minéraux et de l'iode. **Seulement 1 bonbon gélifiés par jour aideront à renforcer votre système immunitaire, à nettoyer votre peau, à soutenir la santé de la thyroïde, à améliorer la santé intestinale et à promouvoir la santé cardiaque. Vivez en bonne santé!**

Suggested use:

Take 1 gummy per day, Alternatively, you may take it as directed by your professional healthcare provider. Store in a cool, dry place. Do not use it if the other bottle seal is missing or damaged.

Utilisation suggérée:

Prendre 1 gummy (bonbons gélifiés) par jour. Alternativement, vous pouvez les prendre selon les directives de votre fournisseur de soins de santé professionnel. Conservez dans un endroit frais et sec. Ne pas utiliser si le joint de bouteille est manquant ou endommagé.

Warnings:

Do not exceed the recommended dose. If you are pregnant, breastfeeding or under medication, you should consult with your professional healthcare provider before use.

Avertissements

Ne pas dépasser la dose recommandée. Si vous êtes enceinte, allaitez ou prenez des médicaments, vous devriez consulter votre professionnel de la santé avant utilisation.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS



0 756839 629447



**FOLLOW US ON:
SUIVEZ-NOUS SUR:**



@alva.nutri #alvanutri